

JOYAS TURCAS

Desde 2023-10-03 Hasta 2024-03-29

Día 1º ESTAMBUL

Llegada al nuevo y espectacular Aeropuerto Internacional de Estambul (IST). Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 2º ESTAMBUL

Alojamiento y desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar una excursión opcional del casco histórico para visitar el Palacio de Topkapi, Santa Sofía, el Gran Bazar...

Día 3º ESTAMBUL-ANKARA

Desayuno. Salida al centro de Estambul para visitar el barrio de Taksim, un área conocida anteriormente como "Pera" que abrigan todavía la rica herencia arquitectónica del siglo XIX, recorriendo la famosa calle peatonal Istiklal y la Iglesia de Santo Antonio. En seguida, pasaremos por el hermoso Palacio Dolmabahçe y cruzaremos a la parte más antigua de la ciudad a través del puente de Galata y luego veremos la famosa estación del Expreso de Oriente. Almuerzo en restaurante de comidas típicas. Seguimos con un recorrido de barco por el estrecho que separa la ciudad en dos continentes. Salida hacia Ankara, actual capital de Turquía. Llegada, cena y alojamiento.

Día 4º ANKARA-CAPADOCIA

Desayuno. Visitaremos el Mausoleo de Atatürk, fundador de la república turca, y conoceremos más sobre la historia del país. Salida a Capadocia. En el camino visitaremos el lago de sal, una oportunidad de tomar fotos surreales, y en seguida visitaremos un Caravansarai, hospedaje de la época de la Ruta de la Seda. Llegada a Capadocia, cena y alojamiento.

Día 5º CAPADOCIA

Por la mañana temprano posibilidad de realizar en opcional un "Paseo en Globo" para admirar uno de los mas bellos paisajes de la tierra. Desayuno. Hoy visitaremos esta maravillosa región con su fascinante y original paisaje, formado por lava volcánica hace más de 3 millones de años. Visita al Museo al Aire Libre de Göreme, un monasterio con capillas talladas en rocas volcánicas y decoradas con frescos del siglo XIII. Visite los impresionantes valles de la región con sus paisajes de otro planeta. También apreciamos las vistas de los símbolos de las formaciones geológicas de la región, las famosas "Chimeneas de Hadas". Haremos una parada para disfrutar de la increíble y extensa vista panorámica del Valle de las Palomas, que debe su nombre a las numerosas palomas alojadas en las rocas, ya que en Capadocia estos animales han sido durante mucho tiempo fuente de alimento y fertilizante. Almuerzo durante las visitas. Visitaremos una ciudad subterránea, una de las muchas obras de ingeniería impresionantes construidas por antiguas comunidades locales para protegerse de los ataques a lo largo de la historia. Al finalizar nuestro recorrido, visitaremos un centro de alfombras para conocer la producción artesanal. Cena y alojamiento.

Día 6º CAPADOCIA

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar las excursiones opcionales de acuerdo a la temporada y sus condiciones climáticas, "Capadocia Capital de Invierno Erciyes Ski Resort" (exc. operada entre aprox. 15/Nov. a 31/Mar.), experiencia única en la nieve con traslados, alquiler de ropa, ascenso en teleférico y barbacoa al estilo turco. O la excursión "Colores de Otoño en Capadocia " (exc. operada entre aprox. 1/ Oct a 14/Dic), para visitar el Valle de Ihlara uno de los más bonitos por su vegetación, visitaremos el monasterio de Selime, la iglesia roja de Sivrihisar, tendremos una parada en el pueblo de Belisýrma. Cena y alojamiento.

Día 7º CAPADOCIA-PAMUKKALE

Desayuno. Salida para Pamukkale para visitar la antigua Hierápolis y el Castillo de Algodón, verdadera maravilla natural, una cascada gigante, estalactitas y piscinas naturales. Almuerzo en la ruta. Cena y alojamiento.

Día 8º PAMUKKALE-EFESO-IZMIR/ KUSADASI

Desayuno. Visita Éfeso, la ciudad greco-romana mejor preservada de Asia Menor desde los siglos I y II que mantiene tesoros como el Teatro Romano, la Biblioteca de Celso y la calle de Mármol. Almuerzo. Visitaremos la última casa de la madre de Jesús, hoy es un lugar de peregrinación. Continuando con la visita a una tienda de cueros. Cena y alojamiento.

Día 9º KUSADASI/IZMIR

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar la excursión opcional a la Isla Griega de Chios, para conocer la producción de mástique, la villa de Mesta y sus calles laberínticas de la época bizantina, Pyrgi y sus casas decoradas en negro y blanco, la playa volcánica Mavra Volia en Empoios. Cena y alojamiento.

Día 10º IZMIR/KUSADASI-BURSA-ESTAMBUL

Desayuno. Salida hacia Bursa y visita panorámica de esta importante ciudad que fue la primera capital del Imperio Otomano. Almuerzo. Visita de la mezquita verde y el mausoleo verde, símbolos de la ciudad y que llevan este nombre por su rica decoración de azulejos de Iznik. También tendrán la oportunidad de dar un paseo por el Mercado de la Seda, donde podrá apreciar antigüedades, sedas, perfumes y pashminas. Continuando hacia Estambul, llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 11º ESTAMBUL

Desayuno. Traslado al Aeropuerto Internacional Estambul (IST). Fin de los servicios.

\$455.00 USD PRECIO POR PERSONA

Incluye

Traslado llegada/salida al aeropuerto internacional de Estambul (IST), en vehículos con aire acondicionado.

Guía de habla hispana.

Desayuno diario.

5 comidas. 7 cenas.

Entradas y visitas de acuerdo al programa

Notas

El hospedaje podrá ser en Izmir o Kusadasi, dependiendo de la temporada.

Suplemento cena Fin de Año, salidas Diciembre: 22, 26, 29

El Precio No Incluye:

Gastos personales

Propinas para el guía, chófer, etc.

Excursiones opcionales

Traslados no indicados, o en días diferentes de los de llegada o partida del programa.

Ningún servicio no especificado.

Bebidas en las comidas.

Precios por persona U\$A (mínimo 2 personas)